

Pasca Libur Panjang Idul Adha, Imigrasi Cilacap Siap Layani Peningkatan Pemohon Paspor

Agus Agnan - CILACAP.GOBLOG.CO.ID

Jul 6, 2023 - 14:44



Cilacap – Setelah libur panjang Hari Raya Idul Adha 1444H, antusias pemohon paspor kembali terlihat pada hari pertama pelayanan di Kantor Imigrasi Cilacap

pada Hari Senin (3/7). Hal ini sebagai dampak libur dan cuti bersama Hari Raya Idul Adha dari tanggal 28 Juni 2023 hingga 30 Juni 2023 dan juga libur pada Sabtu dan Minggu karena layanan Imigrasi hanya 5 (lima) hari kerja.

Pemohon paspor di Imigrasi Cilacap mulai terlihat ramai pada Senin pagi hingga siang hari. Tujuan pemohon paspor bermacam-macam, mulai dari Wisata, Umroh, Bekerja, Pelaut, dan lainnya. Melihat fenomena tersebut petugas layanan paspor Imigrasi Cilacap dengan sigap mengatur antrian pemohon paspor saat terjadi peningkatan pemohon.

Peningkatan pelayanan dilakukan melalui layanan yang cepat dan efisien agar setiap pemohon dapat terlayani dan tidak menunggu antrian terlalu lama.

Saat ini pendaftaran pengurusan paspor sudah harus melalui aplikasi M-Paspor. Hal tersebut agar memudahkan pemohon dalam mendapatkan kuota pengurusan paspor dan juga memudahkan petugas dalam mengatur pelayanan agar lebih efisien.

Kepala Kantor Imigrasi Cilacap, Yoga Ananto Putra menyampaikan bahwa hari Senin ini pemohon paspor di Imigrasi Cilacap mulai ramai pemohon. Hal ini sejalan dengan kebijakan pemerintah yang mulai membuka kran pintu masuk dan keluar bagi pelaku perjalanan keluar negeri.

“Hari Senin pemohon paspor di Imigrasi Cilacap mulai terlihat ramai, hal ini karena hari kerja layanan Imigrasi yang hanya 5 hari kerja sehingga terjadi peningkatan di hari Senin. Ditambah lagi minggu lalu ada libur panjang perayaan Hari Raya Idul Adha 1444H, jumlah pemohon relative meningkat dari hari biasanya”, ujar Yoga.

Kantor Imigrasi Cilacap selalu siap melayani dengan sepenuh hati kepada seluruh pemohon layanan keimigrasian. Bahkan setelah libur panjang, petugas dengan ramah dan cekatan tetap melayani pemohon di Kantor Imigrasi Cilacap agar tercipta kepuasan masyarakat terhadap layanan di Kantor Imigrasi Cilacap.